

## 学校の様子（1/28～2/1）

### 1/28（月）児童集会

本日の児童集会では、児童会役員が感謝の会（2/21）に向けたメッセージを全校に伝えました。「みんなの一番の笑顔で、会にお越しくくださる方々に、日ごろの感謝の気持ちをあらわしましょう！」と呼びかけました。交通指導員さんや交通ボランティアさん、PTAのみなさんや図書館司書さん、用務員さん、給食配膳員さんなど、日ごろから自分たちのために、いろいろなところで見守っていただいていることを伝え、紹介をしました。「ありがとう」の感謝の気持ちを大切にできる市が洞小学校のみなさんであってほしいです。



### 1/30（水）PTA：本の読み聞かせ、お花ボランティア

いっちータイムに本の読み聞かせを、また午前中にはお花ボランティアの皆様にも、寒い中花壇の手入れをしていただきました。いつも本当にありがとうございます。



### 1/30（水）あおぞら：校外学習

あおぞら学級が「買い物に行こう」の単元で、歩いてピアゴに行ってきました。スーパーマーケットでの買い物の仕方や公共マナーを学ぶことができました。



### 1/30（水）1年生：冬を探しに

1年生が生活科の学習で、冬の自然に触れることとみんなで楽しむことをねらいに、1号公園に行ってきました。天候にも恵まれ、植物の芽や氷など冬の自然を見つけて、楽しみ、元気に帰ってきました。



### 1 / 3 1 (木) 身体測定 : 3 年生

先週は1・2年生、今週は3年生が身体測定を行っています。3年生は「すっきり目覚めるために」をテーマに保健指導をしています。紙芝居を見たあとに、みんなに内容を思い出させ、「朝日をあびる」「運動をする」「部屋のあかりを消す」のポイントを確認していました。



今日はパンの日でもありました！

### 2 / 1 (金) 授業公開 : 2 限

本日は2時間目に授業公開があり、多くの保護者の方に子どもたちの様子を参観していただきました。お気付きなことがありましたらいつでもお聞かせいただくと幸いです。ありがとうございました。また、授業公開後もPTA委員の皆様には部会等でお集まりいただくなど、いつもありがとうございます。

